



Antwort zur Anfrage Nr. 0182/2019 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Bretzenheim betreffend **Beginn/Abschluss der Pflanzarbeiten an der Mainzelbahntrasse entlang der Straße "Am Ostergraben"** (CDU, ÖDP, FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Wann wird mit den noch ausstehenden Arbeiten begonnen und wann werden diese abgeschlossen sein?*

Die finale Begrünung wurde bislang zurückgestellt, da zuvor noch eine Klärung bzgl. des baulichen und gestalterischen Übergangs zwischen Fahrbahn und Straßenbahngleis herbeizuführen war. Mittlerweile wurde festgelegt, dass der Bankettbereich zwischen Asphaltfläche und Schienenbett als Blühstreifen bepflanzt werden soll. Diese Bepflanzung benötigt vergleichsweise wenig Pflege und ist in Bezug auf den ökologischen Wert zu den bisher üblicherweise von der MVG verwendeten Pflanztypen als günstig einzustufen.

Auch im Bereich nördlich der Haltestelle „Hildegard-v.-Bingen-Straße“ soll eine kleine Blühwiese entstehen. Um hier dem Bewuchs Chancen für eine gute Entwicklung zu geben, beabsichtigt die Verwaltung, unter Einbeziehung der vor einiger Zeit eingebauten Rasengittersteine einen Längsparkstreifen zu markieren, der das Parken ordnet und einem wilden Parken im Pflanzstreifen entgegenwirkt. Über eine Bewirtschaftung mit Parkscheibenregelung soll sichergestellt werden, dass Fahrzeuge nicht langfristig abgestellt werden. Es wird jedoch darauf geachtet, dass die Parkscheibendauer für einen Friedhofsbesuch oder eine Beisetzung ausreichend bemessen ist.

2. *Wie soll die Bepflanzung aussehen (um die Vorlage eines Bepflanzungsplans wird vor Beginn der Arbeiten gebeten)?*

Da es sich um die Aussaat eines Blühvegetationsmixes handelt, erübrigt sich ein Bepflanzungsplan. Die Aussaat wird zu geeigneter Zeit im Frühjahr des kommenden Jahres erfolgen.

Mainz, 30.09.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete